



LA CASA DE LOS FAMOSOS >

La 'influencer' Wendy Guevara se hace con el primer premio de La Casa de los Famosos México

El programa estrella de la televisión mexicana termina después de 10 semanas de competición



DANIEL ALONSO VIÑA
México - 13 AGO 2023 - 23:28 CST



Wendy Guevara lo ha conseguido. Después de diez semanas trepidantes de risas, lágrimas y competencia, [la influencer Wendy Guevara](#) se ha llevado el primer premio de [La Casa de los Famosos](#), el *reality show* estrella de la televisión mexicana que ha roto récords de audiencia y ha enganchado a millones de personas dentro y fuera de México. Guevara se va por fin de la casa, después de 71 días encerrada, y se lleva consigo un premio de 4 millones de pesos (unos 234.000 dólares) y el abrazo y el cariño de un público que la ha defendido desde el primer día. En su salida también ha recibido la felicitación de su equipo, con el que ha formado una relación que quizás dure más allá de este producto televisivo.

El actor, antiguo diputado de Morena y creador del famoso Team Infierno Sergio Mayer ha quedado en cuarto lugar. Poncho de Nigris, *influencer* de Monterrey muy querido en el norte del país, ha quedado en tercer lugar. Y el segundo puesto ha sido para Nicola Porcella, un actor peruano que había iniciado su paso por la casa sintiéndose inseguro, sin conocer a nadie y con dificultades para encontrar su lugar, se ha ganado a lo largo de las semanas el cariño del público y se ha colado entre los favoritos. Durante esta última semana, el *reality show* ha recibido más de 40 millones de votos en favor de unos y otros concursantes. Hasta Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados de México y aspirante de la oposición a la presidencia de México, ha votado —por Wendy, claro—.